

# おくさわ

令和7年度 重点教育目標 「考えるこども」の育成

令和8年 1月31日 N.10

世田谷区立奥沢小学校

校長 前田 恵里

<http://school.setagaya.ed.jp/owa/>

## 子どもたちの頑張りと成長を支えるために

副校長 松田 朋

1月18日(日)に、第44回新春奥沢地区まつりが東玉川小学校で盛大に開催されました。当日は晴天の中、とても多くの人で賑わい大盛況でした。マラソンに出た選手の子どもたちは、1周コース、3周コースともに、自分の出せる力をすべて出し切って走り切りました。また、児童運営委員会が「ボーリング」「箱の中身はなんだろな」のゲームのお店を出しました。来てくれたお客様に合わせて丁寧にルールを説明し、「いいね!」「すごい!」「もう少し!」などたくさんの声掛けをしてくれました。様々な形で参加された保護者の方、地域の皆様も、活気のある、元気な声が飛び交っていました。

1月30日(金)、31日(土)は、今年度3回目の学校公開日でした。各学年、ゲストティーチャーを招いての学習や総合的な学習の時間の発表、道徳授業地区公開講座など、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。本当にありがとうございます。やはり頑張っている姿を見てもう子どもたちの様子は、いつもと少し違って見えました。

さて、11月に実施しました学校関係者評価本校学校関係者評価委員会が現在学校への提言として集計し、まとめてくださっています。最終報告と学校の取り組みについては、3月下旬ごろ学校HPにてアップさせていただきます。

肯定的回答上位3項目は以下のとおりです。

【児童】 92% 先生は課題(めあて)について自分で考えたり、友達と考えたりする時間を授業の中で取っている。

91% 授業では、考えたことを話し合ったり発表し合ったりする機会がある。

91% 学校行事は楽しい

【保護者】 97% 私は家庭でも挨拶を大切にしている

95% 学校行事は、子どもにとって楽しい

93% 学校行事は子どもにとって達成感がある

【地域】 100% 学校公開や道徳授業地区公開講座などで、学校の様子が分かる

100% 学校からのお知らせ(学校だよりなど)により、学校の様子が分かる。

100% 学校は安全性を高めようと地域と協力している

【児童】の上位2つが授業に関する内容であり、教員が授業準備の中で特に大切にしている事柄を感じてくれています。子どもたちがめあてをもって、自分の考えをもち、友達と協力し合いながら授業をつくる様子がたくさん見られています。【保護者】の「挨拶」は、今年度初めての項目です。ご家庭で挨拶を大切にしてくださっていることがよく分かりました。気持ちのよい挨拶を広げるためにも、家庭も地域も学校も一丸となって、挨拶を大切にし、心を込めて挨拶していきたいと思います。【地域】では、「学校の様子の様子が分かる」という点で、肯定的回答をいただきました。こうした、肯定的回答で慢心せず、しっかり継続することを通して、子どもたちの成長を支えていきます。

## 【クラブ・委員会活動について】

特別活動部

奥沢小学校は、11のクラブと9つの委員会があります。

委員会では、全校児童が快適に楽しく、安全に安心して学校生活を送れるように、5年生と6年生が力を合わせて活動しています。子どもたちは、より良い学校生活に向けて、主体的に話し合い、考えを出し合っています。委員会活動は、どれをとっても奥沢小学校には欠かせない活動です。

クラブ活動では、自分たちが興味や関心をもっていることをさらに深めたり、自分の得意なことをさらに伸ばしたりすることを目標にして、異学年交流を通して、仲良く楽しく活動しています。自分たちができるを考え、前向きに取り組んでいる姿に、私たち教職員も元気をもらっています。

### 2月の生活目標

「健康的で安全な生活をしよう」

### 2月の保健目標

「正しい姿勢に気をつけよう」

### 和みの学び舎ミニマム重点目標

「安全な行動をする」

「人格の完成をめざして」  
2月のテーマは「やりぬく心」です。

自分の目標に向かい、努力し続けていますか?  
毎日、家で音読を続けているよ。  
自分でやると決めたことを、最後までやり遂げるよ。  
時々くじけそうになるけれど、一歩一歩がんばるよ。

## 2月行事予定